



Andjoeran berpoesa pada permoealan Moeharram 1365.

DIJAKARTA, 5-12-1945. Kepala Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia...

Desember 1945. Nis, Besar Moeharram 1365. Moeharram 1365...

SOLAT RAJAD KEBAHAGIAAN TAHUN BARU

SOERABAKARTA, 6-12. Berkeinginan di 1 Asokta 1877...

Berita 2 Loar Negeri

Sovjet akan mendapat kemenangan Politik di Iran?

PERDANA MENTERI IRAN AKAN BERMOESJAWARAT DENGAN KOESIA DENGAN TIDAK MEMBERI TAJOL KEPADA AMERIKA DAN INGERIS!

INDIA

INDIA ANGGAUTA MERDEKA DALAM COMMONWEALTH INGERIS.

INDONESIA

INDONESIA AKAN BERMOESJAWARAT DENGAN AMERIKA DAN INGERIS!

KOTIN

PANITIA PENOLONG KORBAN SERANGAN OEDARA

Dari R. K. Ngasem dan Kaecoman. Akibat serangan udara moesoh pada beberapa hari...

MAKLOEMAT No. 7

Pembentoeakan Dewan-Perwakilan-Rakjat Kaloerahan.

1. Mengingat dasar rakjat dalam daerah Kami berduca oentoea membentoeakan Dewan-Perwakilan-Rakjat di Kaloerahan sebagai...

orang diwakili oleh seorang anggota

- 6. Keperluan Dewan Kaloerahan diserahkan kepada Perwakilan Kaloerahan oentoea di...

Berhoeboeng dengan ini, maka Pemasar2 Iran yang tertinggi

pada 4 12 sedang memikirkan oentoea memadokan permintaan resmi kepada negara2 yang...

Soerat sebaran yang berbisa.

Keterangan resmi dari Pemerintah Repoeblk Indonesia.

DIJAKARTA, 3-12-1945. Beberapa hari yang lalu diberesapa tempat pihak belanda telah menjabarkan pamflet2 dengan perantaran kapal terbang...

pamflet itoe. Pemerintah Indonesia akan dikepalai oleh Goebener-Djenderal, sebagai wakil Seri Ratoe...

ATOEAN-PERALIHAN

ATOEAN-TAMBAHAN

1. Atoean tentang Dewan-Perwakilan-Rakjat dan lainnya akan segera diterbitkan...

Pembangunan negara Indonesia

hanya dapat terwujud dengan berkerja bersama2 yang seengoes2 antara pendoedoek2 dari berbagai bangsa...

ADPERTENSI

Menghatoerkan diperbantak teraja kasih kepada RAJAT SLEMAN, yang senantiasa telah membantoe dengan berpoea makanan oentoea Pahlawan2 kita di Ambarawa...

Minta beli

Ropo2 boeko didalam segala bahasa. Toko2 boeko diharap mengrimkan dalam nama boeko2 dan barga2nya. Penawaran kepada: Kongres Pemoea2 Repoeblk Indonesia (Kopri) Takmalaja...

WARTA KELOEARGA

Merdeka. Dengan kerenia Toehan Allah Jang Maha Esa telah lahir pada hari Rebo-Paing 21-11-1945 diam 4 pagi anak perempoean kami jang pertama...

DITJARI LEKAS

pemborong serta ahli mesin oentoea menjelasakan dan mempermoeknakan penielitian mesin pabrik beras. Soerat2 lamaran disertai keterangan dan penawaran dialamatkan kepada: GABOENGAN ROEKROE TANJ. WONOSOBO. -240-

BOEKTI JANG NJATA.

Saksikanlah soerat2 poedjian yang dapat dibata oleh siapa saja. Saksikanlah berkepentingan jang menerangkan bahwa soedah badih sakal orang yang telah semboh karena pengahatan saja...

SEMPTOT

India hanyalah dapat dijajal dengan djalaj damai. Pemerintah Ingeris tidak dapat membantoe oesaha oentoea merosakan kesetiaan pegawai2 pemerintah dan kesetiaan tentara India...